

Fecha: 25-01-2026
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera
 Tipo: Noticia general
 Título: Elegir estudiar: Jóvenes eligen por primera vez a la Universidad del Alba en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario

Pág.: 21
 Cm2: 730,9

Tiraje: 78.224
 Lectoría: 253.149
 Favorabilidad: No Definida

Elegir estudiar: Jóvenes eligen por primera vez a la Universidad del Alba en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario

Con presencia en Antofagasta, La Serena, Santiago y Chillán, la U. del Alba agradece la confianza de quienes postularon a través de su primera participación en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario.

Este hito marcó la incorporación de la casa de estudios al proceso nacional de ingreso a la educación superior, recibiendo postulaciones en todas sus sedes ubicadas en las regiones de Antofagasta, Coquimbo, Metropolitana y Ñuble. La institución destaca por un modelo educativo centrado en el estudiante, con vocación regional y un sello de inclusión social, solidaridad e integridad.

Al respecto, el rector de la Universidad del Alba, Rafael Rosell Aíquel, señaló que "la incorporación al Sistema de Acceso Centralizado Universitario, se realizó pensando exclusivamente en nuestros estudiantes, con el objeto de que los que lo necesiten pudieran obtener las ayudas financieras establecidas en nuestra legislación".

"Las preferencias por esta Casa de Estudios responden a la solidez de nuestro proyecto educativo y a la mirada de inclusión social. Agradecemos la confianza de quienes nos eligieron en este primer proceso y continuaremos fortaleciendo una educación, con foco en el acompañamiento y desarrollo integral de las personas para que lleguen a ser los líderes del mañana", añadió.



El proceso de admisión reunió a estudiantes con trayectorias diversas. Desde la sede La Serena, Valentina Ramírez, estudiante de Derecho y proveniente de Illapel, explicó que eligió la Universidad por su enfoque regional. "Fue mi primera opción por el apoyo que brinda a

quienes somos de la región y por las oportunidades de crecimiento profesional", comentó.

En Antofagasta, Kurt Palacios, estudiante de Enfermería, valoró la rapidez del proceso de matrícula y el trato recibido. "Me sentí muy cómodo desde el primer momento. Además, sería el primero de mis hermanos y casi de toda mi familia en estudiar una carrera profesional, lo que es una gran motivación", expresó.

Desde Santiago, Andrea Vargas, también estudiante de Enfermería, destacó las condiciones de acceso. "Me entregó una nueva oportunidad, con beneficios y un puntaje acorde a mi realidad. Provengo de la educación técnico-profesional y eso me motivó a seguir avanzando", afirmó.

En tanto, desde Chillán, Antonia Gómez, quien ingresó a Tecnología Médica, valoró la cercanía y el acompañamiento institucional. "La orientación fue muy buena y la recomendaría como una alternativa a considerar", sostuvo.

La Universidad cuenta con un simulador de beneficios y becas internas de hasta el 100% del arancel, según condiciones y disponibilidad. Además, quienes no fueron seleccionados en la primera etapa podrán optar a la repostulación hasta el 29 de enero, para acceder a cupos vacantes en algunas carreras.



Rafael Rosell Aíquel, rector de la Universidad del Alba.